
令和４年５月６日《 寒風台小学校校長室から Ｎｏ．４ 》 

 

４月２５日（月）日曜日の午後に停電復旧工事が完

了し、いろいろなテストを経て、今日から平常日課に

戻りました。ありがたいことです。当初は、今日に工

事が予定されていたので本当に助かりました。授業

時数の欠損は、金曜日の５・６時間目の２時間分とい

うことになります。 

 今日は、千教研で午前中授業でした。帰りの会終了後、集団下校訓練を行いま

した。クラスごとに色別（方面別）に校庭に並んでから、更に学童の子は学童の

場所へ移動していたので大変時間がかかりました。お話をせずに黙って移動と

はいきませんでした。次の機会に期待しましょう。 

４月２６日（火）今日から地域訪問で３日間午前中授業です。昔は家庭訪問と

いって、各ご家庭を訪問して保護者の方とお話しする機会でした。お家の様子も

わかり、学校行事の一つの風物詩でしたが、現在は、お家の周りの様子、環境を

安全面から訪問してくるだけとなりました。そして、何かあると子ども家庭相談

課、児童相談所、民生委員の方たちと連携を取って、家庭を訪問していただく方

式となりましたが、もしかしたら家庭訪問は、お子さんを理解する上で重要な要

素だったのかもしれません。私が担任の時には「お父さんが先生にぜひ会いたい

といっているから夕方遅くに来てほしい。」などの要望もありましたが、子ども

たちが先生を連れて次の家を案内するようなことは今年も見受けられました。 

４月２７日（水）スクールカウンセラーの先生が初来校しました。毎月１回来

てくれます。保護者、児童、教職員が対象です。相談したい方は、教頭先生に連

絡してください。学校の応接室・相談室でカウンセリングを無料でしてくれます。

優しそうでなんでも話を聞いてくれそうです。４月２７日分の学校ＨＰ「日々の

様子」に年間来校日を載せておきました。 

たまごプログラムの大学生は２度目の来校で、２年生に入りました。とても充

実した良い顔で帰っていきます。保育園関係で知っている子もいるようです。 

午後から、５年生の担任と教務主任で林間学園の予察に行ってきました。なか

なか帰ってこないで心配でしたが６時半ごろ帰校しました。次の週に旅行会社

の社長さんが学校に挨拶に来てくださいました。林間学園は６月の予定ですが、

それがだめでも１年間の内でどこかでできるように最大限努力して調整してい

きます。そしてキャンセル料はとらないという約束をしました。 

４月２８日（木）今日は、東葛飾教育事務所の特別支援アドバイザーの先生が、

来校しました。なかよし・かぜの子学級の様子を見ていただき、放課後、新しく

担任になった先生方に指導をしていただきました。 



今日まで短縮日課が続きましたが、放課後、地域の方より「松戸新田駅周辺に

て集団でランドセルを背負った小学生が自転車で暴走している。」という連絡が

ありました。本校の児童かどうかはわかりません。自転車については、被害者ば

かりでなく加害者になる場合もあり、時に高額な補償金を請求される事態もあ

ります。乗り方への注意喚起と共に、自転車保険への加入もご検討ください。短

縮期間には、ほかにも苦情がくることがあり、長い午後の自由時間、この間の生

徒指導につきましては、学校でも指導しますが、ご家庭と地域の方とで同様に見

守りをしていただきますと助かります。 


